

# Komsos Bersama Peternak Lele, Serka Risdianto Ingatkan Pentingnya Keamanan Dalam Perekonomian

**Achmad Sarjono - TULUNGAGUNG.PEKON.WEB.ID**

Apr 25, 2024 - 18:51



TULUNGAGUNG - Babinsa Desa Campurdarat Serka Risdianto melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) bersama warga masyarakat binaan peternak lele di Desa Campurdarat Kecamatan Campurdarat Kabupaten Tulungagung Jawa Timur, Kamis (25/04/2024).

Kegiatan Komsos ini tidak hanya bertujuan untuk mendengarkan langsung suka duka para peternak lele, tetapi juga sebagai sarana untuk memberikan arahan penting tentang menjaga keamanan lingkungan sekitar. Serka Risdianto menyampaikan pentingnya kerjasama antara Babinsa dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dalam pernyataannya, Serka Risdianto menegaskan bahwa keamanan lingkungan merupakan tanggung jawab bersama. "Kami sebagai Babinsa siap memberikan dukungan dan bantuan dalam menjaga keamanan wilayah, namun kami juga membutuhkan kerjasama dari seluruh masyarakat, termasuk para peternak lele, untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi kita semua," ujarnya.

Selain itu, Serka Risdianto juga memberikan arahan terkait perekonomian warga binaan, khususnya para peternak lele. Ia menekankan pentingnya meningkatkan kualitas dan produktivitas usaha peternakan lele agar dapat memberikan kontribusi yang lebih besar terhadap perekonomian keluarga dan desa secara keseluruhan.

"Kami akan terus memberikan pendampingan dan dukungan kepada para peternak lele dalam menjaga keamanan dan meningkatkan kualitas serta produktivitas usaha mereka. Dengan demikian, diharapkan dapat tercipta kesejahteraan yang lebih baik bagi seluruh masyarakat Desa Campurdarat," tambah Serka Risdianto.

Kegiatan Komsos yang dilakukan oleh Serka Risdianto merupakan salah satu bentuk nyata dari upaya Babinsa dalam membangun hubungan yang baik dengan masyarakat binaan serta memberikan arahan dan dukungan yang dibutuhkan untuk meningkatkan kesejahteraan dan keamanan lingkungan. Semoga kerjasama antara Babinsa dan masyarakat terus terjalin erat demi terwujudnya desa yang aman, sejahtera, dan berkembang. (\*)